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CAMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

Requerimento nS//2972021.

Ementa: Informações acerca de
atendimento telefônico da CBEA.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando que na semana do dia nove, vários munícipes
reclamaram da falta de atendimento telefônico da Coordenadoria do Bem Estar
Animal, inclusive na sexta-feira do dia 13/08, munícipe relata ter ligado
dezesseis vezes, sem sucesso, e ainda, considerando a importância de um
canal de comunicação com a população, visto que a localização da sede da
CBEA torna o atendimento presencial mais difícil e muitas vezes o munícipe
precisa apenas de informações sobre os procedimentos do departamento, a

Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, vem
pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de

informações:

x 1- A linha telefônica da Coordenadoria do Bem Estar Animal, está
com problema? Explane, 2- Na afirmativa, qual a previsão para o conserto?

3- Na negativa, por quai motivo os munícipes não estão sendo
atendidos? Explane.

a Valinhos, 16 de agosto de 2021.

nica Morandi
Vereadora 
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